

Academia CONADE Tekwondo Ilega a Culiacán

** Los jóvenes aspirantes se motivan con la visita de sus ídolos //
Boletín 4319



Sinaloa, referente del béisbol nacional, sede del selectivo de la Academia CONADE.

Autor
Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

Fecha de publicación
18 de agosto de 2018

Categoría
Comunicado

CULIACÁN, Sinaloa, a 18 de agosto de 2018 (CONADE).- La segunda fecha de la gira de detección de talentos de Academia CONADE Taekwondo arribó a Sinaloa, estado que ya es referente en esta disciplina a nivel nacional.

Pasadas las 11 de la mañana arribaron al Centro de Alto Rendimiento de Culiacán, Itzel Manjarres, el taekwondoín de deporte adaptado Juan Diego García y la propia María del Rosario Espinosa, para ser testigos de las pruebas físico-atléticas que realizan los jóvenes aspirantes, también acudió a la cita la directora del Instituto Sinaloense del Deporte, Paola Moncayo.



En esta ocasión los tres embajadores se dividieron el circuito de pruebas para ellos mismos hacer los ejercicios, la primera en pasar fue la multimedallista en Campeonato Panamericano de Taekwondo, Itzel Manjarrez, quien realizó pesaje, medición y flexibilidad.

Por su parte, la máxima medallista mujer de la historia del olimpismo mexicano, María del Rosario Espinoza, hizo las pruebas de fuerza en el tronco inferior con el novedoso aparato Opto-Jump que se encarga de medir la fuerza en los saltos horizontales y verticales, en donde el orgullo de La Brecha y quien ha conquistado tres medallas en Juegos Olímpicos (oro en Beijing 2008, bronce en Londres 2012 y plata en Río 2016) demostró que se encuentra en gran forma.



ACADEMIA
CONADE

2018

SELECCIÓN

SIGUE LAS
INDICACIONES
DEL PERSONAL
ESPECIALIZADO



SIGUE LAS
INDICACIONES
DEL PERSONAL
ESPECIALIZADO



El último en pasar a demostrar sus habilidades fue el medalla de plata en el primer Campeonato Parapanamericano de Taekwondo, Juan Diego García López, quien lanzó sus mejores golpes y patadas contra los “dummies” electrónicos que miden la fuerza del golpe y la velocidad de las patadas.

Al finalizar el recorrido la directora general del Instituto del Deporte, Paola Moncayo Leyva, agradeció que una vez más Academia CONADE pisara suelo sinaloense.



“Es un orgullo que se hayan fijado una vez más en nosotros y que nos hayan traído esta maravilla de selectivos, sobre todo para buscar talento en el Taekwondo, deporte que le ha dado muchas satisfacciones al estado. Agradezco al titular de la CONADE, porque las academias es un proyecto novedoso, fresco y que lo único que busca es reconocer el talento deportivo de los diferentes estados que visita”, concluyó.

